

Chapitre 25

Gen 25:1 Abraham prit encore une femme, nommée Ketura.

Gen 25:2 Elle lui enfanta Zimran, Jokschan, Medan, Madian, Jischbak et Schuach.

Gen 25:3 Jokschan engendra Séba et Dedan. Les fils de Dedan furent les Aschurim, les Letuschim et les Leummim.

Gen 25:4 Les fils de Madian furent Épha, Épher, Hénoc, Abida et Eldaa. -Ce sont là tous les fils de Ketura.

Bien qu'Abraham ait été appelé par Dieu et justifié, et ait vécu en ayant foi en Dieu et en vivant également en étroite communion avec Dieu, il n'a pas atteint la maturité dans sa vie spirituelle. Cela peut être vu du fait qu'après la mort de Sara, Abraham a pris une autre femme, Ketura, et a donné naissance à six autres fils par sa force physique.

Pourtant, Dieu a béni l'un des descendants d'Abraham, Zippora, pour être l'épouse de Moïse. Zippora était la fille de Jethro, un prêtre de Madian (le fils d'Abraham). Certes, le peuple de Madian, comme les autres Gentils, a essayé de maudire les Israélites (Nombres 22:7).

Gen 25:5 Abraham donna tous ses biens à Isaac.

Gen 25:6 Il fit des dons aux fils de ses concubines; et, tandis qu'il vivait encore, il les envoya loin de son fils Isaac du côté de l'orient, dans le pays d'Orient.

De l'avis de Dieu, Isaac était le fils unique d'Abraham, et le seul descendant qui a hérité toutes les promesses que Dieu a faites à Abraham afin d'accomplir le dessein de Dieu. Par conséquent, Isaac caractérise Christ comme le Fils unique du Père, et le Père a donné tout ce qu'il avait au Fils (Jean 3:35, Jean 16: 15a). Isaac s'est offert lui-même comme l'holocauste, ce qui signifie que tout ce que Dieu nous a donné, nous, comme Isaac, devons l'offrir de tout cœur à Dieu comme un holocauste. Cela témoigne qu'Abraham a donné tout ce qu'il avait à Isaac.

RECEVOIR DES DONS VERSUS DONNER TOUT

Si nous ne rendons pas au Seigneur les choses qu'Il nous a données (par exemple, notre vie, notre santé, notre temps, notre travail, notre famille, notre maison, nos études, etc.), ces choses, y compris toutes les bénédictions, deviennent des dons pour nous. comme mentionné dans Gen. 25: 6. Dans notre vie chrétienne, recevons-nous simplement des dons de Dieu, les Lui rendons-nous en holocauste?

En fait, Dieu a tellement aimé le monde qu'Il désire donner toutes choses de la même manière à tout le monde dans ce monde, y compris Isaac, Ismaël, Agar, les enfants de Ketura), mais la plupart d'entre nous aiment simplement recevoir des dons de Lui.

John 3:35 **Le Père aime le Fils, et il a remis toutes choses entre ses mains.**

John 16:15a **Tout ce que le Père a est à moi; c'est pourquoi j'ai dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous l'annoncera.**

Gen 25:7 **Voici les jours des années de la vie d'Abraham: il vécut cent soixante quinze ans. (Isaac avait 75 ans; Ishmael avait 89 ans).**

Gen 25:8 Abraham expira et mourut, après une heureuse vieillesse, âgé et rassasié de jours, et il fut recueilli auprès de son peuple.

Gen 25:9 **Isaac et Ismaël, ses fils, l'enterrèrent dans la caverne de Macpéla, dans le champ d'Éphron, fils de Tsochar, le Héthien, vis-à-vis de Mamré.**

Gen 25:10 C'est le champ qu'Abraham avait acquis des fils de Heth. Là furent enterrés Abraham et Sara, sa femme.

Gen 25:11 Après la mort d'Abraham, Dieu bénit Isaac, son fils. Il habitait près du puits de Lachaï roï.

Isaac et Ismaël ont enterré Abraham dans la grotte de Machpelah. Ismaël aurait compris quelque chose spirituellement de cet enterrement.

Ismaël a été circoncis (une image de la vraie circoncision est donnée dans la diapositive suivante) quand il avait 13 ans, et a vécu 137 ans selon la promesse de Dieu de bénir tous les descendants d'Abraham. Il a parcouru une longue distance jusqu'à Hébron pour enterrer avec Isaac son père Abraham. Notre vie d'aujourd'hui est-elle plus proche de Dieu que la sienne (celle d'Ismaël)?

Gen 25:17 Et voici les années de la vie d'Ismaël: cent trente-sept ans. Il expira et mourut, et il fut recueilli auprès de son peuple.

Gen 25:18 Ses fils habitèrent depuis Havila jusqu'à Schur, qui est en face de l'Égypte, en allant vers l'Assyrie. Il s'établit en présence de tous ses frères.

La vraie circoncision nous amène à un niveau plus élevé de la vie de Christ

